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CONSEIL DE QUARTIER LOUVOIS 

RÉUNION DU MERCREDI 27 OCTOBRE 2021 

COMPTE RENDU 

Rédaction : Guy RATEAU 
Mise en forme : J.C FERRET 

 
La réunion du Conseil de Quartier s’est tenue dans la salle WAGNER de l’Hôtel de Ville de 
Vélizy-Villacoublay. La séance a débuté à 19h40. Le secrétariat est assuré par Monsieur 
Guy RATEAU. 

Étaient présents : 

- Madame Catherine DESPIERRE Maire adjoint chargée de la vie des quartiers. 
- Monsieur Daniel HUCHELOUP : Président 
- Monsieur Jean Claude FERRET V/Président 
- Monsieur Guy RATEAU : Secrétaire 
- Madame Annie JARY 
- Madame Claudine QUEYRIE 
- Madame Stéphanie RUCHAUD (Parents d’élèves) 
- Monsieur Denis CORMAN (Séniors) 
- Monsieur Guy HUGUET (secteur associatif) 

Étaient absents :(excusés)  

- Madame Isabelle LABRY 
- Monsieur Michaël JANOT élu référent 
- Monsieur Renato ROVITO (secteur économique) 
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Le Président D. HUCHELOUP ouvre la séance en saluant l’assistance. 
Le compte rendu de la précédente réunion tenue le 15 Septembre 2021, est approuvé à 
l’unanimité. 
 
Communication 

Réponses aux observations des habitants du quartier LOUVOIS. 
1. La boîte à livres va être installée très prochainement. Il reste à convenir du lieu 

d’implantation, soit : 
- A proximité de la future crèche 
- A proximité des lieux de commerce LOUVOIS 

Les avis sont très partagés. => Monsieur le Maire : à voir à la fin des travaux. 
2. Une boîte à toutounets est souhaitable le long du tramway. Elle vise à lutter contre 

les abus de déjections canines sur les passages publics ; elle pourrait inciter au 
civisme. => Frédéric Hucheloup : transmis au service 

3. Les parkings LOUVOIS et Salle VAZEILLE : 
 Le Président HUCHELOUP déplore le manque d’information suite aux réfections 
partielles des parkings, certes des affiches ont été placardées dans les halls 
d’immeuble, mais elles ne semblent pas être très explicites.  
 
Madame DESPIERRE, élue intervient pour signaler que des précisions ont été 
apportées sur le site de la Ville dès le 20 octobre 2021. Le Président HUCHELOUP 
précise d’ailleurs, que durant les travaux de réfection du parking Louvois, les accès 
entrées et sorties de véhicules se font à double sens et aboutissent au même endroit 
près de la boulangerie. Les usagers doivent r / Pierre Testu doubler d’attention.  
Monsieur RATEAU signale que le feu « piéton » n’est toujours pas installé à la sortie 
du parking LOUVOIS, près de la Pizzeria. => Monsieur le Maire : voir si le feu tricolore 
est adapté 

4. Madame RUCHAUD regrette que les arbres résineux proches de l’école RABOURDIN 
et situés face à l’immeuble en bois WOODEUM, n’aient pas encore été élagués, car 
les branches débordent très largement sur le domaine public. => Frédéric 
Hucheloup : en cours d’élagage 

5. Il est signalé des stationnements de jeunes gens dans certains halls d’immeuble au 
bout du quartier (ex : 60 VILLACOUBLAY). Ces phénomènes, même s’ils ne sont pas 
fréquents, mériteraient le passage de patrouilles pédestres de la  
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Police Municipale. Il ne s’agit pas de réprimer mais de préciser et d’expliquer. => Pierre 
Testu : il faut appeler la police municipale. Il n’y a eu aucune remonté de riverains 
 
Les nuisances 

Le V/Président FERRET signale un dépôt d’ordures sauvages près de l’immeuble 32 
VILLACOUBLAY sur la voie publique à proximité du chantier de la future crèche. 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



4 
 

Madame DESPIERRE demande l’envoi de photos, pour préparer une future intervention des 
services techniques et de la Police Municipale de manière à mettre fin à ces nuisances. 
Le président HUCHELOUP renchérit en souhaitant que nous réfléchissions ultérieurement 
sur les nuisances générales, ainsi que les remèdes proposés. 
=> Frédéric Hucheloup / Pierre Testu : le nécessaire va être fait 
 

La géothermie 

La mise en service des installations de géothermie devrait intervenir début 2022. La 
cheminée de la centrale thermique existante, située rue Grange Dame Rose ne sera pas 
détruite, la centrale pourrait être réactivée si besoin, en secours de la géothermie, au cas 
d’une éventuelle défaillance de cette dernière. => Frédéric Hucheloup : exact 
 
La covid19  

Le centre de vaccination RAVEL doit fermer ses portes fin octobre. Les médecins 
généralistes ainsi que les pharmaciens prendront le relais, ils ont déjà commencé. 
 La vaccination anti-covid a connu un grand succès à VELIZY. 
 
La mutuelle communale 

Des réunions relatives à un projet de mutuelle se sont déroulées à la mi-octobre. Il faut 
pour chacun établir un comparatif entre ce qui est proposé et sa propre mutuelle. Il faut 
connaitre les tarifs pour se forger sa propre opinion.   
 
Noël 2021  

Après épuisement des questions et remarques, le président HUCHELOUP évoque le projet 
d’animation pour Noël prochain. Comme le pass sanitaire est maintenu, il faudra se rabattre 
sur un projet plus simple et moins contraignant. 
 Il pense que cette manifestation pourrait être couplée, de 15h30 à 18h30, avec le marché 
hebdomadaire qui se tient place LOUVOIS le vendredi 17 décembre 2021. 
 Il pense à la présence du père Noël, à la distribution de friandises et au tirage d’une 
tombola avec quelques dizaines de lots.  
Un sculpteur de ballon pourrait intervenir. 
Il faudrait prévoir l’installation de 3 barnums à l’entrée du marché près de l’avenue de 
l’Europe. 
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Madame RUCHAUD souligne qu’elle pourrait récupérer de nombreux lots, car elle connait 
une personne responsable d’un grand magasin de VELIZY 2, ainsi qu’une personne 
Présidente d’une importante association, suite à ses actions au sein des parents d’élèves. 
 
 
Il s’agit d’une nouvelle intéressante.  
Par ailleurs, les commerçants de LOUVOIS pourraient soutenir l’initiative par des dons 
divers. 
Le Président HUCHELOUP souhaite rencontrer Monsieur le Maire dans les meilleurs délais 
pour lui présenter cette proposition. Tous les membres de l’assistance approuvent et 
soutiennent ce projet. 
Il s’agit d’une fête pour enfants de 2 à 10ans avec des lots pour filles et garçons.  
Prévoir 20 lots de qualité (10 pour filles et 10 pour garçons) pour le tirage des lots. 
Madame RUCHAUD précise qu’il existe un effectif théorique de 600 enfants mais nous 
pouvons tabler sur 300 à 400 enfants 
Le Président HUCHELOUP fait un appel aux bonnes volontés pour le succès de cette 
manifestation. 
 
La lettre du quartier   

Il convient de prévoir et de préparer la rédaction de la prochaine lettre du quartier. 
 
La prochaine réunion aura lieu le 25 novembre prochain au même endroit à la même heure. 
 
Le Président remercie l’assistance, la séance s’achève à 21h50.    
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